

Seid rein, ich bin bei Euch

von Bruder Thomas Gebhardt

Johannes 15:3

Ihr seid schon rein um des Wortes willen, das ich zu euch geredet habe.

Heute nun will ich von einem der schönsten Dinge sprechen, das einem Menschen passieren kann. Natürlich das Allerbeste ist, dass der Herr Jesus mir meine Sünden vergeben hat, mich errettet hat und mir ewiges Leben geschenkt hat. Doch der Herr in Seiner Güte und großen Gnade versprach mir, alle Tage bei mir zu sein. Hör einmal:

Matthäus 28:18+20

Und Jesus trat herzu, redete mit ihnen und sprach: Mir ist gegeben alle Macht im Himmel und auf Erden... Und siehe, ich bin bei euch alle Tage bis an das Ende der Weltzeit! Amen.

Ist das nicht wunderbar, ER, der alle Macht hat im Himmel und auf der Erde, gibt Dir das Versprechen, alle Tage bist ans Ende dieser Weltzeit bei Dir zu sein. Was kann Dir passieren? Sicherlich können viele Dinge passieren. Es kann sein wie bei den Jüngern, die einen See überqueren wollten. Ein großer Sturm kam auf und während sich die Nachfolger des Herrn Gedanken machten, schlief der Herr Jesus im Boot. Seht Ihr, wie ruhig ER war, als die See tobte! Die Nachfolger des Herrn hatten aber Angst. Aber warum ist uns diese Geschichte geschrieben? Ist sie nicht deshalb geschrieben, weil sie uns lehren will, dass wir ganz ruhig bleiben können, wenn der Herr bei uns ist?!

Und ich darf Euch heute diese wunderbare Botschaft weitergeben. Der Herr Jesus sagt: "Ich bin immer bei Euch"! Natürlich ist nicht der Herr Jesus so wie die Menschen IHN damals kannten, als ER in einem menschlichen Leib war, bei Dir, sondern die Bibel sagt:

Apostelgeschichte 2:38-39; 5:32

...so werdet ihr die Gabe des Heiligen Geistes empfangen. Denn euch gilt die Verheißung und euren Kindern und allen, die ferne sind, so viele der Herr, unser Gott, herzurufen wird.

(5:32) Und wir sind seine Zeugen, was diese Tatsachen betrifft, und auch der Heilige Geist, welchen Gott denen gegeben hat, die ihm gehorchen.

Der Heilige Geist ist es, der heute bei und in uns ist. So viele wie der Herr zu sich ruft, so viele werden auch diese Verheißung erhalten, sagt die Bibel. Alle, die den Ruf hören und gehorchen um den Herr Jesus zu folgen. Die Bibel erwartet, dass wir wissen, dass der Heilige Geist in uns ist:

1.Korinther 6:19

Oder wißt ihr nicht, daß euer Leib ein Tempel des in euch wohnenden Heiligen Geistes ist, den ihr von Gott empfangen habt, und daß ihr nicht euch selbst gehört?

Dies ist eine wunderbare Sache zu wissen, dass immer jemand bei uns ist, der auf uns aufpasst, der uns sagt, was wir tun sollen, der uns aufmuntert, uns Freude schenkt, uns Frieden gibt. Der Heilige Geist ist besser als unser bester Freund, weil ER immer da ist, um zu helfen, uns nie allein oder im Stich lässt. Wir habe gelesen, dass wir rein sind und an dem Weinstock sind, um Frucht zu bringen, damit wir gereinigt

werden können, um mehr Frucht zu bringen, und dieser Weinstock ist der Herr Jesus. Wir erleben die Gegenwart des Herrn Jesus heute als Heiligen Geist und wenn wir richtig hinschauen, dann sehen wir etwas großartiges:

[Galater 5:22-23](#)

Die Frucht des Geistes aber ist Liebe, Freude, Friede, Langmut, Freundlichkeit, Güte, Treue, Sanftmut, Selbstbeherrschung. Gegen solche Dinge gibt es kein Gesetz.

Siehst Du, so passt die Sache zusammen. Das ist, was die Bibel uns so wunderbar zeigt. Zeige diese Frucht den anderen! Lass die anderen diese Frucht sehen! Ein Licht unter dem Bett macht keinen Sinn und eine Frucht in der Schublade versteckt macht noch viel weniger Sinn. So wie Du Dein Licht auf den Berg leuchten lassen sollst, so sollen alle Deine Frucht sehen. Beides ist vom Herrn, aber beides machst Du sichtbar. Das ist das Wunder Gottes. Zum Schluss möchte ich Euch noch eine wunderbare Sache zeigen:

[Galater 4:6](#)

Weil ihr nun Söhne seid, hat Gott den Geist seines Sohnes in eure Herzen gesandt, der ruft: Abba, Vater!

Das tat Gott für Dich! ER liebte und liebt Dich so sehr. Der Geist kam in Dein Leben und nun ist es einfach Frucht zu bringen. Vielleicht hast Du vor zwei Wochen noch gedacht: "Wie soll ich nur Frucht bringen" und heute siehst Du, wie einfach das ist. Wir, Du musst Dich nur aufmachen und das weitergeben, was Gott Dir gegeben hat, ganz gleich, was Du fühlst. Denn Gottes Wort ist wahr und dies sagt: "Es ist vollbracht"!

Frucht des Geistes beinhaltet sie Härte und Strenge? Nein, sie beinhaltet diese Dinge:

Liebe, Freude, Friede, Langmut, Freundlichkeit, Güte, Treue, Sanftmut und Selbstbeherrschung

Versuche doch einmal diese Dinge anzuwenden auf Deine Nächsten, Deine Frau, Deine Eltern, Deine Kinder, Deinen Mann. Versuche Doch nur das als wichtig anzusehen, was der Herr als wichtig betrachtet. Höre auf Gott und so der Herr Gnade schenkt, hören wir morgen mehr von diesem Thema: "SEID REIN"